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２０１４－２０１５年度 ＲＩ会長        次回例会予定  ６月１０日 事業実績報告、会長・幹事報告 

ゲイリー C.K. ホァン 氏         ６月１７日 外部卓話 
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２０１４－２０１５年度        会 長  武 藤 康 之     幹 事  山 野 井 周 一 
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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．３５（Ｎｏ．24378） ５月２７日（水）晴れ（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話 つくばみらい市長 片庭正雄様 

 

 

ビ ジ タ ー 

つくばみらい市長 片庭正雄様 他 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  荒井孝典委員長 

６月４日（木）は水海道ゴルフクラブにおいて親睦ゴルフ大会です。８時５０分より受付です。よろしくお願い致

します。 

 

ＳＡＡ委員会  五木田益城委員長 

６月よりクールビズとなります。ループタイの準備お願いします。 

 

幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ 

 例会変更通知 牛久ＲＣ ６月４日（木）午後７時より、６月２９日（月）午後７時より 清流 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

つくばみらい市の片庭市長、本日は私どもの例会にお出で頂きまして、誠にありがと

うございます。後程お話しを頂戴する予定ですが、会員一同楽しみにしております

ので、どうぞよろしくお願い致します。さて、本日は片庭市長がお見えという事もあり、

街の住みやすさや暮らしやすさを私なりに調べてまいりましたので、その話を少々申

し上げてみたいと思います。皆さんよく御存じの通り、茨城県は都道府県魅力度ラン

キングで今年も最下位でした。この調査が始まって６年が経過していますが、その内

５回が最下位という中々狙っても取れない記録を更新し、行政に携わる方には申し

訳ないのですが、一般の茨城県民にしてみれば、自虐ネタには持って来いの結果ですね。何をもって魅力

度なのかは、今一つ判然としませんが、多分このランキングは旅行や観光に行ってみたい県の順位付けのよ

うな気がします。その茨城県内において、この県南・県西エリアは私自身はとても暮らしやすい地域だと思っ

ています。まず、土地が平坦ですね。土砂崩れや道路の崩落の危険性が少なく、また、大雪や台風被害など

の自然災害もあまり記憶にありません。まだまだ車がないと日常の生活には不便さはありますが、従来の常総

線に加え、ＴＸが開業してからは、都心までの利便性も飛躍的に向上し、その恩恵は大なるものがあります。

ただ、その反面、私どものような地場で自営業を営む者にとっては非常に厳しい時代環境になってきた事も

事実です。しかし、その負の要因よりも地域の発展で得られるプラスの要因の方が大きい事は確かな事実で

あります。是非、この土地の暮らしやすさに加えて何とか自分たちの職業もプラスの方に向くよう努力したいも

のですね。さて、そこで世界の住みやすい都市ランキングなるものがありましたので、ご紹介致します。これ

はイギリスの情報誌が毎年出しているもので、割と信頼性が高いランキングだそうです。その要素はまず、犯

罪率（治安の良さ）、医療制度、学校、公共交通網、そして緑地スペース、文化への取り組み、日照時間、ス

タートアップビジネス（起業）の容易さなど実に多角的かつ具体的な視点から評価されています。その上位１

０都市をご紹介します。１位 コペンハーゲン（デンマーク） ２位 東京 ３位 メルボルン（オーストラリア） ４

位ストックホルム（スウェーデン） ５位 ヘルシンキ（フィンランド） ６位 ウィーン（オーストリア） ７位 チュー

リッヒ（スイス） ８位 ミュンヘン（ドイツ） ９位 京都 １０位 福岡となっています。 
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外 部 卓 話    「子供たちに誇れるまちづくり」  つくばみらい市長 片庭正雄様 

常日頃より、水海道ロータリークラブの皆さま方のご活躍を拝聴し、商工業の発展並

びに、地域サービスの向上にご尽力をいただき、心より感謝申し上げます。 

景気上向きとは言えまだまだ、厳しい社会経済環境の中、貴クラブにおかれまして

は、地域振興に向けた取組みを中心に、地域社会・地域経済の発展に大きな貢献

をいただいているところであります。 

つくばみらい市におきましても現在、検討を進めている「スマートインターチェンジの

設置」と「福岡地区工業用地の整備」が互いに影響しあい、企業誘致の促進や経済

活動の活性化など、様々な相乗効果が生まれることを期待しております。 

会員の皆さま方におかけましても、みらい平を中心に人口の伸びが著しい当市への進出を視野に置かれ、

官民連携を深めながら更なる信頼関係を築いてまいりたいと考えております。 

最後になりますが、今後も当市の教育・経済・文化の発展にご尽力くださいます事をお願い申し上げ、結び

に、会員各位のご健勝とご多幸をお祈りいたしまして、私のあいさつといたします。 
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出 席 報 告   鈴木勝久副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５６名 ４２名 １４名 ０名 １２名 ９６．４３％ 

 

ニコニコボックス  五木田益城委員長             入金計 ￥27,000     累計 ￥1,735,000  

片庭市長ようこそおいでくださいました。  武藤会員 

暑いですね。皆様健康に注意してください。片庭市長卓話よろしくお願いします。  山野井会員 

片庭市長さん、ようこそ！  熊谷会員 

片庭みつばみらい市長様、ようこそおいで下さいました。  染谷（昭）会員 

片庭市長、卓話よろしくお願いします。  秋田・斎藤・五木田（益）  各会員 

片庭市長、本日は宜しくお願いします。  石塚（利）会員 

片庭市長、本日は卓話よろしくお願いします。   荒井会員 

片庭市長本日の卓話よろしくお願い致します。つくばみらい市はもとより県南地域の発展のため、ご活躍をご

期待申し上げます。  青木（正）会員 

暑い日が続きます。クールビズは来週からですが、ネクタイ忘れました。また片庭市長卓話宜しくお願いしま

す。  古矢会員 

分区ゴルフ３位賞頂きました。   大塚会員 

急な仕事で例会休ませていただきます。職業奉仕は世のため人のためになると信じ、今日も一日頑張りま

す！！  松村会員 

例会欠席しました。  福田・染谷（正）・島田・鯉沼  各会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 


